

I SANTA MARTA DE TORMES

La formación para desempleados supera este año los 300.000 euros

Los centros de referencia Signo XXV y la Escuela Municipal de Hostelería acogen los cursos profesionales de Restauración, Atención a dependientes y monitor de tiempo libre

ENE | SANTA MARTA

La apuesta por la formación para los desempleados continúa siendo uno de los pilares principales de las políticas municipales de Santa Marta de Tormes, como reafirmaron ayer el alcalde, David Mingo, y la concejal de Formación, Chabela de la Torre, en la presentación de los nuevos cursos de Formación para Desempleados (FOD) subvencionados por el EcyL.

Una acción formativa que se desarrollará hasta finales de julio y que este año supondrá una inversión total de 315.600 euros, que se repartirán entre los nueve cursos que se imparten en los centros de formación municipales de Signo XXV y la Escuela Municipal de Hostelería. "Dos centros de referencia y en el caso de la Escuela de Hostelería el principal centro formador en índice de colocación con cerca del 70% de contratación de alumnos



El alcalde y la concejal de Formación con los alumnos de los cursos FOD que se imparten en el municipio. | ENE

que pasan por alguna de sus enseñanzas", aseguró el primer edil, quien destacó que desde el Ayuntamiento vaa a seguir apostando por la formación para seguir dando trabajo a cientos de personas y generando oportuni-

dades para el municipio fusionando también arte, moda y gastronomía.

En total, más de 2.000 horas de formación con certificado de profesionalidad en tres ramas profesionales (Restauración y

Hostelería, Atención a personas dependientes y Dinamización de actividades de tiempo libre educativo infantil juvenil) que cuentan con salidas laborales y ajustados a las demandas actuales del mercado.

La parroquia repartirá hoy 2.000 bocadillos en la 'Operación Bocata'

La parroquia de Santa Marta celebra durante la jornada de hoy la tradicional jornada del ayuno solidario. La 'Operación Bocata' de este año reunirá en los locales parroquiales a un grupo de fieles voluntarios desde primera hora de la mañana para elaborar los cerca de 2.000 bocadillos que entre colegios, empresas y vecinos se degustarán hoy para contribuir con su ayuda al desarrollo del proyecto de Manos Unidas, que supone la última fase de la actuación iniciada hace dos años con el fin de fortalecer y consolidar los avances realizados en el municipio de Fray Bartolomé de Las Casas del departamento de Alta Verapaz al norte de Guatemala. | ENE

Los alumnos del Hernández Vera realizan un desfile de peluquería

El Centro de Formación Profesional Hernández Vera de Santa Marta acogerá esta tarde un desfile de peluquería en el que los alumnos de estas enseñanzas demostrarán sus avances y el aprendizaje adquirido en los últimos meses. La actividad comenzará a las 19:00 horas. | ENE



LA BUENA COCINA
LA HACEN LOS BUENOS
PRODUCTOS

DOMINGO, 25 de FEBRERO

QUINTA ENTREGA

El arroz



Por sólo
2,95 €
+ CUPÓN

TODOS los
domingos un nuevo
libro en tu kiosco con

LA GACETA

DISFRUTA DE LAS VENTAJAS DE SER SUSCRIPTOR

Precio 1ª entrega suscriptor 0,80 €
Precio resto entregas suscriptor 2,50 €
Precio colección completa suscriptor 30,00 €

Haz tu reserva en el Tel: 923 12 52 40 o en el correo electrónico promociones@lagacetadesalamanca.es
Puede adquirirlas en nuestras oficinas: Avda. Cipreses, 81 y c/ Peña Primera, 16

923 125 240

El PSOE pide un nuevo colegio en Aldeatejada y la Junta estudiará la evolución de la población

De momento el próximo curso se utilizarán aulas prefabricadas

M.D. | SALAMANCA

El PSOE volvió a reclamar la construcción de un nuevo colegio en Aldeatejada a la vista de que el que hay se ha quedado pequeño para atender a la población infantil de la localidad y de que las instalaciones de la actual sede no son las más adecuadas. La Junta confirma que es verdad que existe un aumento de niños en el pueblo y que el próximo curso prevén que el número de alumnos superará la capacidad del centro, por lo que va a habilitar aulas prefabricadas para impartir las clases a la vez que inicia un estudio sobre la evolución de la población. Si considera que el repunte de los niños en edad escolar es una cuestión puntual, descartará la construcción.

La concejal del PSOE en Aldeatejada, Sandra Baz, señala que en los últimos años el número de niños de entre 3 y 12 años ha pasado de 164 a 255 en la localidad. Sin embargo, solo 47 acuden al colegio del pueblo debido a su escasa capacidad y a que las instalaciones no son las más adecuadas. De hecho, una de las tres clases en las que están divididos los alumnos ha de impartirse en un aula multiusos del Ayuntamiento, señala.

Sandra Baz expone que, en



Fernando Pablos y Sandra Baz. | GUZÓN

caso de que el municipio contara con un nuevo colegio, la mayoría de los 255 niños estarían matriculados en la localidad y no como ocurre ahora, que los padres los llevan a centros de la capital salmantina. "Ellos quieren estar con sus amigos", argumenta la concejal socialista. Por su parte Fernando Pablos desgranó que la construcción de un colegio ya estuvo presupuestada en 2011, pero que la crisis echó para atrás

el proyecto. "Ya se están haciendo nuevas inversiones y esta corre prisa", afirmó.

De momento, lo que sí ha programado la Junta, según comentan las familias, es una visita el próximo 1 de marzo a las aulas prefabricadas que hay en Castellanos de Moriscos para que las familias las vean y comprueben que se trata de espacios completamente adecuados para impartir clase.